

## PRÉSTAMO

### 15 millones para invertir en obras

El concejal de Economía y Hacienda, **Francisco Javier Martín Cabeza**, firmó el pasado lunes el contrato de préstamo con el BBVA, que pone a disposición del Ayuntamiento 15 millones de euros para la realización de un programa "ambicioso" de inversiones en la ciudad a lo largo del presente año. Martín Cabeza, que suscribió el acuerdo con el responsable de la Oficina de Empresas y Corporaciones del BBVA en Toledo, Gabino Lara, indicó que el Consistorio asume esta operación "en unas condiciones favorables" dada la actual situación de la economía. Las inversiones adscritas a este préstamo, entre otras, son el arreglo de calles y plazas, plan de asfaltado, pasarelas peatonales, remodelación de la calle Unión, aparcamiento en el paseo de la Rosa, renovación de juegos infantiles, ampliación del cementerio, Palacio de Congresos, instalaciones deportivas, Escuela Municipal de Música y centros de atención a la infancia. Para todos estos proyectos, a esos 15 millones hay que sumar los 8,9 millones con cargo al Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad, de ellos 7,4 millones para inversiones directas.

## CASCO

### Iluminación monumental

La Mesa de las Cortes de Castilla-La Mancha ha anunciado su intención de iluminar el exterior del edificio del Convento de San Gil, sede del Parlamento regional desde 1986, que está declarado Bien de Interés Cultural. La decisión de iniciar los trámites para elaborar el proyecto de iluminación, según indica una nota, fue planteada por su presidente, **Francisco Pardo**, en la reunión que celebró la Mesa y que se aprobó por unanimidad. El edificio del Convento de San Gil, fue construido en 1614 para convento de frailes franciscanos y transformado, luego, en cárcel y parque municipal de bomberos. El Convento, que se convirtió en sede de las Cortes de Castilla-La Mancha, tras una importante restauración dirigida por **Fernando Chueca Goitia**, será uno más de los monumentos con iluminación artística.

## POLÍGONO

### Una pasarela 'de diseño' salvará la autovía antes de fin de año

El alcalde, **Emiliano García-Page**, y el concejal de Urbanismo, Infraestructuras y Medio Ambiente, **Javier Nicolás**, presentaron el anteproyecto de la nueva pasarela peatonal que unirá las zonas residencial e industrial del Polígono sobre la carretera N-400. Esta infraestructura, cuyo proyecto ha sido adjudicado a la empresa Arquitectos e Ingenieros Asociados (AIA), tendrá una forma elíptica muy moderna e innovadora con una columna central de 45 metros de altura, de la que colgarán tirantes de acero hasta las rampas de acceso. Según señaló el concejal, el coste aproximado de la pasarela será de un millón de euros y si se cumplen los plazos previstos podría estar terminada antes de fin de año. Para el alcalde, se trata de «un diseño

*muy bonito*» y probablemente una de las obras públicas más importantes que se vayan a hacer estos años en Toledo, que además responde a la vocación del equipo de gobierno de "cambiar la imagen de la ciudad y dejar una impronta arquitectónica que despierte en los vecinos 'el orgullo de ciudad'". El concejal, Javier Nicolás, manifestó que estaba "encantado" con el anteproyecto y aseguró que esta pasarela marcará "un antes y un después" en la renovación del paisaje urbano en Toledo.



## POLÍGONO

### La EMV construirá en el centro del barrio

El alcalde **Emiliano García-Page**, anunció que se construirán 107 nuevas viviendas, en el Polígono, a través de la Empresa Municipal de la Vivienda (EMV), tras conseguir el visto bueno de la Consejería de Ordenación del Territorio, para la compra de esta parcela a Finivissa. Según indicó, se trata de los antiguos terrenos de Finivissa, "en el corazón del Polígono". Los terrenos han permanecido bloqueados mientras la EMV negociaba con los propietarios, porque era imprescindible el acuerdo de la Junta de Comunidades. Ahora, una vez alcanzado el visto bueno de la Consejería de Ordenación del Territorio, la EMV pagará alrededor de un millón de euros para ampliar la oferta de vivienda en la ciudad de Toledo. García Page señaló que la parcela se encuentra en el centro del barrio del Polígono (junto a los terrenos donde se instala la feria) y que dispondrá también de locales comerciales y añadió que el desarrollo de esa parcela debería haberse realizado "hace veinte años", pero no ha sido hasta ahora cuando va a poder construirse en la zona. El alcalde hizo este anuncio tras el encuentro con la asociación de vecinos El Tajo, durante la inauguración de la exposición 'Puertas'.

